
Un succès retentissant !

Tous les membres du Comité organisateur sont très heureux et fiers du succès qu’a connu la
Première édition du Festuaire qui s'est déroulé le 16 juillet dernier à Cacouna.  Ce festival  a
comme mission de faire rayonner notre richesse culturelle.

L’affluence aux différentes activités de la programmation nous a convaincu de la pertinence et
de l’engouement de la population pour un tel festival.

Nous tenons à remercier tous ceux et celles qui se sont déplacés et qui ont assisté aux
différentes activités offertes.  Nous sommes actuellement à trier les centaines de photos qui
ont été prises lors de l'évènement. Il nous fera plaisir de vous les partager, dès que possible,
sur le site internet et la page Facebook de la Municipalité. Surveillez également la prochaine
édition de l’Epik; une rubrique nous sera dédiée.

Actualité - 21 juillet 2022

Le Comité organisateur :

 Sylvie Brillon, 

Paul-André Fortier, 

Hugo Latulippe,

 Suzanne Rhéaume 

et Stéphanie Robert

Un merci sincère pour la belle énergie qui s'est dégagée tout au cours de la
journée. Cette vague d'amour fait en sorte que nous planchons déjà sur la
prochaine édition 2023 !

CONCERT AU COEUR DE L'ÉTÉ

LE SITE DU PARVIS DE L'ÉGLISE DANSE CONTEMPORAINE


